

Verein Imasgo: Kaufen und dabei etwas Gutes bewirken

Birkenau. Am Wochenende, 12. und 13. Oktober lädt der Partnerschafts-Verein Imasgo zum diesjährigen Spendenflohmarkt ein. Sowohl im Hof als auch in den Räumen des katholischen Pfarrheimes in der Hauptstraße 80 gibt es an beiden Tagen in der Zeit von 10:00 bis 16:00 Uhr Gelegenheit zur Schnäppchenjagd. Zahlreiche Birkenauer haben sich im Vorfeld bereits beteiligt und "Gutes für eine gute Sache" - so auch das Motto der Veranstaltung - gespendet. Denn der Verkaufserlös fließt zu hundert Prozent in die gemeinsamen Projekte im ländlichen Departement Imasgo in Burkina Faso. Die Politik in dem westafrikanischen Land ist momentan von Aufbruch in eine neue Zeit geprägt, das Leben der einfachen Menschen im Alltag ist jedoch unverändert und hier hat der Verein als oberste Priorität, Bildung, Ausbildung und Schaffung von Einkommensmöglichkeiten zu verbessern. Durch die direkten Kontakte mit Rückmeldungen ist gesichert, dass die Unterstützung ankommt. Ein Beispiel ist die Einrichtung eines Ateliers zur Ausbildung junger Frauen in qualitativ hochwertiger Weberei. Das geplante Gebäude soll es den Frauen auch ermöglichen, die produzierte Ware in Eigenregie zu verkaufen und in einem kleinen Büro die Verwaltung zu organisieren.

Jeder Kauf beim Flohmarkt hilft hier mit, dieses Projekt zu realisieren.

Der Verein bedankt sich bei allen Sachspendern für die Unterstützung, hofft auf gutes Wetter und zahlreiche Besucher.

Am Sonntag wird auch Kaffee und Kuchen angeboten.

Sachspenden können noch abgegeben werden am Freitag, 11.10. von 16-18 Uhr im Pfarrheim, Hauptstraße 80 oder nach Anruf bei Petra Kesberger-Hallstein unter 06201-390443.

Mehr unter www.imasgo.de

